## 園芸施設共済の加入者様の声をご紹介します!!

## PART5

## ~もしもの備えに園芸施設共済~



花卉40a 南牧村 岩井 麻希さん

園芸用ハウスを新しく建設したことをきっかけに、平成26年2月に降った大雪で甚大な被害を受けた経験や先輩農家からの紹介で、今後の被害に備えて園芸施設共済に加入することにしました。

近年、多発している自然災害によっていつどんな被害を受けるかわかりません。私はまだ就農して間もないこともあり、もしもの備えに園芸施設共済へ加入しておくことは大切なことだと感じています。

園芸施設共済への加入は営農へ の安心感をもたらしてくれていま す。

## ~何かあった時のお守り代わりに~

令和2年より鉄骨ハウスを借りて花卉の栽培をしています。令和6年まで無保険状態でしたが、近年多発している自然災害によりどんな被害を受けるか心配だったため園芸施設共済に加入することにしました。

加入後、すぐに突風により被覆 材が被害を受けましたが、迅速に 損害評価をしてもらったので大変 助かりました。

今後も安心して農業経営が出来 るように、何かあった時のお守り 代わりとして園芸施設共済に加入 しておくことが重要だと思います。



花卉12a 前橋市 片岡 竜二さん